

Communiqué de Presse

Série Limitée

Maison Pradier célèbre la douceur pour la Fête des Mères !

Clichy, le 17 avril 2025 – Une création inédite pour les mamans ! A l'occasion de la Fête des mères, Maison Pradier lance une édition limitée sucrée en l'honneur de toutes les mères. Véritable ode à la générosité et à la tendresse, le Cœur de Croissant aux pralines roses Maison Pradier fera fondre de douceur toutes les reines du quotidien.

Douceur généreuse avec le Cœur de Croissant aux Pralines roses



Pour cette Fête des mères, Maison Pradier a fait le choix de la viennoiserie la plus appréciée par les Français pour célébrer avec tendresse toutes les mamans.

Alliance de tradition et de créativité, ce cœur de croissant si délicat est sublimé par des éclats de pralines roses ultra-gourmands et réconfortants.

Il sera disponible du 12 au 25 mai 2025 dans 23 points de vente Maison Pradier.

À propos de Maison Pradier

Fondée à Paris en 1859, Maison Pradier a rejoint le groupe Delineo en 2019 et compte 25 adresses en France et à l'international. Cette maison exigeante et créative revendique le goût du beau et du bon depuis 160 ans. Les équipes revisitent avec exigence, passion et légèreté l'héritage de recettes sucrées et salées issues du patrimoine français.

Pour en savoir plus : <https://www.maison-pradier.fr/fr/>